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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 14/2022 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam ofícios de números 91 e 93/2022 do 

Gabinete da Prefeita, Ofício número 01/2022 da Associação de Bolão de São 

Pedro da Serra e leitura das correspondências expedidas onde havia ofícios 

de número 11 e 12 para o Gabinete da Prefeita e Secretaria da Saúde. 

Conforme ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura do 

Projeto de Decreto número 02/2022, que aprova as contas da Prefeita Isabel 

Corete Joner Cornelius, no exercício de 2019, e o Projeto de Resolução 

número 01/2022, que acrescenta o §1º no artigo 130 do Regimento Interno da 

Câmara de Vereadores de São Pedro da Serra em seguida realizou a leitura 

do parecer referente ao Projeto de Lei número cinquenta e seis (56), parecer 

do projeto de decreto 02/2022 e parecer do projeto de resolução 01/2022. 

Colocados em discussão, os vereadores pediram para que fosse 

encaminhado um ofício ao Executivo que quando tivesse projetos neste 

formato, fosse colocado em anexo o custo total da obra, cópia da ata de 

audiência pública, valor por metro quadrado, realizaram a votação simbólica 

individualmente, foram aprovados todos por unanimidade. Continuando o 

Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura do Pedido de Providência 

número 06/2022, de autoria do vereador Patrício Hanauer e Indicações de 

números 05 e 06/2022, de autoria dos vereadores Daniel Inácio Reichert e 

André Mallmann. Colocado em discussão e votação simbólica 
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individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, a vereadora Graciele Schmitz Werner passou a sua 

vez. O vereador Patrício Hanauer agradeceu aos colegas pela aprovação do 

seu pedido de providência. O vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu a 

aprovação de sua Indicação. Comentou que na semana passada foi a Porto 

Alegre, conversou com alguns representantes da Assembleia Legislativa, 

disse que foram conversas muito boas, e quer trazer mais novidades ao 

Município. Solicitou um Pedido de Informação de como está a tramitação do 

loteamento popular, se tem uma expectativa de entrega, se ainda possui 

áreas a venda. Falou sobre uma parceria com o Deputado Federal Covatti 

Filho que nesta semana lhe encaminhou um link, onde já conversou com o 

Executivo e nesta semana estarão cadastrando mais uma emenda de 

R$250.000,00 que virá para São Pedro da Serra através do Ministério da 

Cidadania, será encaminhada pela Plataforma +Brasil. O vereador André 

Mallmann agradeceu a aprovação da sua indicação. Comentou referente ao 

jovem Jeferson Forneck natural do nosso Município, que é motivo de orgulho, 

uma promessa que vem pintando e criado corpo, agora conhecido como 

Jefinho nas categorias de base do Grêmio, relembrou que ele sempre gostou 

muito de jogar futebol, e já se destacava desde cedo, com 10 anos fez o teste 

para o Grêmio, passou e agora já está viajando e conquistando títulos, na 

semana passada foi jogar na Argentina com o time, onde se consagram 

campeões, na imprensa Estadual ele já se torna um nome de referência, agora 

com 15 anos, já participa do sub17, lembrou de toda a dedicação da sua 

família para apoia-lo e incentivá-lo, primeiro para Barbosa, depois a 

Montenegro, depois a Porto Alegre, onde mora atualmente, disse que é motivo 

de orgulho para São Pedro da Serra e tem um futuro brilhante, claro que 

precisa manter o foco, e continuar se dedicando, parabenizou os pais por 

sempre acreditarem e apoiarem seu filho. O vereador Gelson José Bard 

complementou disse que concorda, que muitas vezes os pais se preocuparam 
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com o filho viajando, tiveram altos custos para conseguir estar aonde está 

hoje, muitas vezes o filho tem o potencial, mas os pais não tem condições 

financeiras de ir atrás e bancar, disse que sim é um motivo de orgulho dele 

estar representando São Pedro da Serra e todos torcem pelo seu sucesso. 

Parabenizou o vereador Daniel Inácio Reichert pela iniciativa de tentar com o 

Deputado Covatti. Colocou que viu que o município de Montenegro não foi 

contemplado no Programa Avançar Cirurgia, foram 71 Municípios 

contemplados, uma pena isso. Os vereadores Roque Weimann, Rejane 

Mallmann e José Gustavo Rech passaram a sua vez. O Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein colocou aos colegas que a Secretaria da Educação 

agradeceu a todos por aprovarem o projeto em regime de urgência. Comentou 

sobre a situação da Covid-19 de maneira geral e em nosso Município, em sua 

opinião acha importante a Secretaria da Saúde se manifestar sobre a situação 

da Covid em nosso Município e se for o caso de tomar medidas um pouco 

mais urgentes em relação a educação, pois a situação esta se agravando nas 

escolas, antes que se agravem ainda mais e tenhamos a necessidade de mais 

uma vez para a educação, devem ser tomadas atitudes de pelo menos 

informar a população como esta a situação da Covid-19 em São Pedro da 

Serra. O vereador José Gustavo Rech colocou que sim, estão analisando esta 

questão, pois tem vários funcionários da educação afastados com Covid, e 

estavam reunião para decidir quais medidas irão tomar quanto a isso, onde 

terão que fazer analisar junto aos pais das crianças também.  O Presidente 

lembrou a todos que na próxima semana não tem sessão, pois é a quinta 

terça-feira do mês, e no dia 07 de junho, próxima sessão ordinária haverá a 

votação do Plano Diretor. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 24 de maio de 2022. 


